

Jahrgang 13
 Nummer 1– 2001
 1. Quartal 2001

Einfluß von Sport und Ernährung auf milde Hypertonie und Lipidprofil am Beispiel einer Kasuistik 1
H.J. Koch und C. Raschka

Prävention der kardialen Morbidität und Mortalität bei Urämikern: Therapeutische Strategien mit besonderer Beachtung der Vollkorrektur der renalen Anämie 4
H. Hampl, S. Berweck, D. Lange und L. Henni

Eine prospektive Studie zum Langzeiteffekt eines neuen multidisziplinären Gesundheitstrainings bei nierenkranken Patienten mit Bluthochdruck im Rahmen der stationären Rehabilitation 11
E. Fritschka, J. Mahlmeister, E. Endlein-Frank, R. Lieb-scher-Steinecke, C. Wanner, B. Birkner und J.H. Ellgring

Untergewicht – Diagnostik und Therapie in einer Rehabilitationsklinik für Verdauungs- und Stoffwechselkrankheiten 14
U. Armbrecht

Bewegungssicherheit im Alltag (BIA) – Bewegungsprogramm für Patienten mit Formen des Morbus Parkinson 20
B. Schaar, S. Kämmerling und S. Fischer

Rehabilitationserfolge bei Kindern und Jugendlichen mit Asthma und Neurodermitis 25
F. Petermann, A. Gulyas, K. Niebank, K. Stübing und P. Warschburger

Tagungsbericht 36
 Kongreßkalender 39

Influence of sports and nutrition on mild hypertension and lipid profile. A case report 1
H.J. Koch and C. Raschka

Prevention of cardiac morbidity and mortality in uremics: therapeutic strategies with especially attention to complete correction of renal anemia 4
H. Hampl, S. Berweck, D. Lange and L. Henni

A prospective study on the long-term-effect of a new multidisciplinary health training program in renal patients with high blood pressure carried during rehabilitation in hospital 11
E. Fritschka, J. Mahlmeister, E. Endlein-Frank, R. Lieb-scher-Steinecke, C. Wanner, B. Birkner and J.H. Ellgring

Underweight – assessments and treatment in a rehabilitation center for gastrointestinal and metabolic diseases 14
U. Armbrecht

Out-patient-program for patients with Parkinson's disease 20
B. Schaar, S. Kämmerling and S. Fischer

Effects of rehabilitation on children and adolescents with asthma and atopic dermatitis 25
F. Petermann, A. Gulyas, K. Niebank, K. Stübing and P. Warschburger

Prävention und Rehabilitation

01
 01

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
 D. Berdel, Wesel
 J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
 F. Petermann, Bremen
 W. Petro, Bad Reichenhall
 B. Regling, Bad Tölz
 E. Rimpl, Klagenfurt



Dunst-Verlag Dr. Karl Feistle
<http://www.dunstr.de>